昭島駅北側エリアの

協議する必要があると考え

地区計画の策定について、 できない。③開発事業者と

とされている。

容を考えるよう伝えており、 市民の意見を聞いて開発内 ている。④開発事業者には、

定の考え方は変わらない。

業者による説明会の際には、

令和4年(2022年)4月30日

①計画概要について、市 疑問と不安の声が相次いだ。

発計画となってい 理解した上での開 プランなど、市の計画を ②都市計画マスタ

制限を設けていく について、一定の るのか。③当該地

ことが必要では。

日本共産党昭島市議団 佐藤 文子

肺炎球菌予防接種の改善を昭島駅北側のまちづくり 議員

答弁 ①正しい知

と拡充が必要では。

活保護行政の改善

る。影響のある周

辺自治体とも情報

重意識の普及啓発

のための取り組み

響評価条例に基づ

①都環境影

識の理解と人権尊

考えるが、対応は。

共有を図るべきと

量の増加に伴う諸問題につ して、 変わりはないのか。 安全・健やかに生活できる ②開発計画の詳細が不明で いて、大変危惧している。 答弁 ①緑量の変化や交通 ことを基本とする考え方に ④市のまちづくりの観点と 全ての市民が快適・ すべき。 防接種法により定期接種と 接種した方については、予 答弁 ワクチンを1回以上 方に対しても、希望者へは 去にワクチン接種をされた 予防接種事業について、 接種券が適用できるように 65歳以上の肺炎球菌 過 に行われる生活保護業務の ②自立に向けた援助が適正 実施に努めて 質問

「子育てしやすいま 現時点では言及 校3校で助産師による授業取り組みについて、①小学 して受けることができな ① 小 学

要旨)

ふ~つ

あ

母子健康手帳に極低出生体

実施する考えは。②

重児を対象とした発育曲線

業を受けられるようにする

質問

糖尿病の重症化を予

中で研究していく。

可能か、学校とも相談する いく。②どのような対応が

質問

保護者も子どもと一緒に授 対する知識を深めるため、

させる考えは。

①都の制度

公明党昭島市議団

松原

亜希子 議員

のため、糖尿病リ 糖尿病の早期発見

スク予測ツールの

めに重要である。

康寿命を延ばすた 防することは、健

欄を追加し、充実

子育でしやすいまち・ 昭島」の実現に向けて

や18歳までの記載

き

3年間市区町村に全額補助

この授業を市内の全小中学

の取り組みを進めているが、

を実施し、

性に対する教育

校で実施できるよう推進す

いて、都が令和5年度から

すると発表があった。子育

て世代の経済的負担軽減の

る考えは。②保護者の性に

し

ま

ち・昭島」の実現に向けて、

市

会

議

だ

ょ

4)

ことが重要である。制度改 だ取り組みをすべき。②生 善に向け、大きく踏み込ん りを進めるため、①市民の 質問 人間尊重のまちづく 人権意識を発展させていく ②交通量の増加が懸念され への影響について、対応は。 地下水への影響など住環境 音や排気ガスの問題、深層 の低下、トラックによる騒 昭島駅北側の大規模 ついて、①みどり率 質 問

会 昭島駅北側の大規模開発の

派 ゆざ まさ子 議員

ることとなる。市では、評 価等の内容を十分に確認し、 響評価を行い、対策を講じ 開発事業者において影 入すべきと考えるが、見解 のベビーシッター制度を導 図るべき。

を着実に進めていきたい。

査キット44個のうち43個が は。②国が配布した抗原検 ①都が実施するベビ 答弁 メンタル面や体調

ていきたい。②昭島ロケー を発信している。 スタグラムなどでロケ情報 ションサービスでは、イン みなどを参考に、観光まち られるよう、他市の取り組 づくり協会とともに検討し まガチャを作成してみては。 ロツーリズムに関心が向け ①多くの方がマイク 協会等と 関与できると考える。①市 内の小中学校で、道徳授業 く、いじめ、虐待、戦争、 犯罪を減らすことに大きく れれば、動物愛護だけでな にするという道徳心が育ま と連携し研究していきたい。 ャの作成については、協会 島の魅力を発信できるガチ 命を慈しむ心を大切 の一環として「命

公明党昭島市議団 昭島の魅力を再発見できる 渡辺 取り組みについて 純也 議員

とも調整を図る中で、どの ような取り組みが可能とな みを参考としつつ、医師会 答弁 他自治体等の取り組 活用やアルブミン尿検査を ラのレプリカや市長のフィ く市民に公開する考えは。 ②ロケで使われた場所を広 ギュアなどが入ったあきし ③幅広く昭島の魅力を発信 である。推進していくべき。 できるよう、アキシマクジ チャを作成したところ、こ り、観光案内所の利用促進 れまで97個の売り上げがあ していく。③ちかっぱーガ や効果的な発信方法を検討

No.279

となるのか検討を進める中 どのような取り組みが可能

校の授業内容や子どもたち

充実に努めていきたい。

命の大切さを考える

委員会で情報共有を図って の様子などを校長会と教育

るのか検討していく。

が、市長会として都と協議

考えは。

答弁 ①教育課程に基づき

実施する考えは。

校長の判断により実施して

いることから、実施した学

し、しっかり対応していき

②国の動向を注視し、

かになっていない の詳細がまだ明ら

> ①休園や休校等の際、子ど 感染症による影響について、 もの代替の預け先として都 図ることは必要と考える。 ②周辺自治体と情報共有を 必要な意見を述べていく。 新型コロナウイルス 質 問 間で融通し不足はなかった。 保育園等においては、 ように都より通知があった。 ットを医療機関に提供する 校現場では、 (流産や死産等)支援につ ペリネイタル・ロス 余っているキ 施設

談窓口等の必要な 産届提出の際の窓 口対応の向上、相 業の周知啓発、死

ジへ掲載するなどの対応を ンドブックや市ホームペー 情報をおくやみハ

効活用すべきだったのでは。 ーシッター利用支援事業の 余っていたとのことだが有 活用開始に向け、準備をし ているところである。 努めている。今後は、職員 る体制は確保しており、心 の専門的なケアを提供でき 供について検討していく。 情に寄り添った窓口対応に への研修や必要な情報の提 面

一顔あふれる楽しいまちの実 を再発見できる取り組みが 現のためには、昭島の魅力 施政方針に掲げる笑 たんぽぽ (多摩川沿い)

生活圏を観光する ができる取り組み 活性化も図ること ムは、地域経済の マイクロツーリズ 必要と考える。①

連携し、観光ルートの開発 にもつながった。 幅広い昭 うな対応が可能か研究して どを調査する中で、どのよ る環境パネル展等での展示 答弁 ①命の授業の内容な について検討していきたい。 考える写真展を実施しては。 ②毎年度開催してい で、命の大切さを

5面下段より

井戸水質調査の実施に 機フッ素化合物に関す 強く求めたい。 につい 民との合意こ長てまりこれでする全 市民に十分意見を聞き、市路策の展開にあたって、

を求め、本予算に賛成する。民との合意に最大限の配慮

後 期 高 医 特 別 会計

反対

ら一定以上の所得がある後定した。また、今年10月か

いて、

産後ケア事

日本共産党昭島市議団

額で2千30円、所得割っ23年度の保険料を均 制加入させる制度であ 引きし、 域連合は、2022、 0.77ポイントの引き上げ 75歳という年齢で国民 東京都後期高齢者医 後期高齢者医療制度 別の医療保険 率で 等割 2 療広 を線 る。 強

制度である。

高齢者だけに負わせる差別

かる高額の医療費負担まで、

本制度は、高齢ゆえにか

充が必要であることを指摘更なる高齢者医療制度の拡 国の国庫負担を増額し、 ける広域連合納付金など、 般会計繰越金、歳出にお 、歳入における保険料やまた、予算編成において 本予算に反対する。

自由民主党昭島市議団 賛成

トの引き上げと上昇率ない。所得割率も77ポア とにより、均等割額を年額 げ幅を最小限に抑える。 で2千30円の増額と引き上 策の継続実施を決定した 制することができた。 域連合が保険料増加抑 東京都後期高齢者医 を抑 とと たこ 制対 算に賛成する。取り組むことを願い、本予 療を受けることができる環 ても、高齢者が安心して医事業の推進を図る中におい 図られている。 境の維持向上にしっかりと 必要な経費の適切な計上が 引き続き、医療費適正化

昭島市会計年度任用職員の給与及び 費用弁償に 委員長報告に 関する条例を可決とする ついて

シマエンシスなど 反対

役所ロビーやアキ 検討すべき。②市 の授業」の実施を

日本共産党昭島市議団

崩されている実態を追認し、日本条例は、常勤職員を中で心とした公務運営の原則が、大大のでは、常勤職員を中では、 民の暮らしに密着した仕 更に固定化するもので、 事 住

、民の命と暮らしや権利を守、入の理由を説明するが、市 職員確保に課題」とフルタ とを正当化するもの。 を非正規職員に担わせるこ 市は「業務の増大で正規 会計年度任用職

フ面下段へ続く